

SOIRÉE ASTRONOMIE

Mardi 21 novembre 2023

Lors de cette soirée, les internes ont pu interagir avec des bénévoles de l'association Copernic sur le thème de l'astronomie. Pendant cette soirée nous avons pu utiliser deux télescopes pour observer différentes planètes ainsi que la lune et certaines étoiles ou constellations. Nous avons donc pu observer de près la constellation des Pléiades, l'étoile Aldebaran (étoile représentant l'œil de la constellation du taureau), deux étoiles-double ainsi que Jupiter et Saturne.

Les intervenants nous ont montré et parlé de certains astres de notre galaxie, nous apprenant beaucoup de connaissances sur les constellations, la création des éléments sidéraux ainsi que la diffraction et la vitesse de la lumière. Par exemple, si une étoile se trouve à 400 années lumière de la Terre, alors la lumière émise par cette même étoile mettra 400 ans à nous parvenir.